

Pérdida en la cosecha de café teme Nicaragua

Managua, enero 8 (AP). Grandes problemas por la escasez de mano de obra y maquinaria enfrenta actualmente el país para recolectar las cosechas de algodón y café, que son sus principales rubros de exportación.

El diario "Barricada", vocero del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), admitió en su edición de hoy, que no hay suficiente mano de obra para el corte de algodón en la región de occidente, donde se siembra el 60 por ciento de la producción, además de que faltan "trailereros" para el transporte.

Según el diario, la escasez de mano de obra deriva de la falta de previsión del Ministerio de Desarrollo Agropecuario (MIDA), que no construyó a tiempo, campamentos adecuados para dar albergue a trabajadores.

Aproximase solución crisis rehenes en Irán

Argel, enero 8 (AP). El subsecretario de Estado norteamericano, Warren Christopher, llegó hoy a esta capital por tercera vez, tras informar en Washington a su gobierno que las posiciones iraní y estadounidense respecto de los rehenes americanos, parecen estarse aproximando.

El gobierno argelino está sirviendo de intermediario entre los de Estados

Unidos e Irán, y Christopher debe hablar aquí con el ministro de Relaciones Exteriores Mohammad Benyahia.

A su partida de Washington, Christopher dijo que el proceso de negociación continuaba, y que pese a ser considerable la distancia entre las posiciones de los dos gobiernos, "parece haberse angostado ligeramente".

Pasa a la página 34

Debilitanse reservas monetarias en la A.L.

Washington, enero 8 (AP). Las reservas monetarias de la América Latina sufrieron un sensible debilitamiento el año pasado que, sumado al crecimiento de la liquidez del mundo industrial, acentuó la llamada "brecha de la riqueza".

Las cifras suministradas por el Fondo Monetario Internacional indican que en los diez primeros meses de 1980 la liquidez latinoamericana se redujo

en 854 millones, al tiempo que la del bloque industrializado subió en 225. Las cifras están expresadas en el numerario del FMI cuya cotización actual es de 1.276 dólares.

La liquidez latinoamericana bajó de 32.332 a 31.478 millones, al tiempo que la del grupo industrial subió de 180.617 a 203.198 millones.

El detalle del FMI indica un saludable repunte en

Pasa a la página 38

Por otro lado, la Empresa Nicaragüense del Café (ENCAFE), informó que hay problemas también de escasez de brazos en los cortes del grano en la región norte del país, donde se cosecha más del 50 por ciento de la producción nacional.

El café está a punto de caerse, pues se encuentra maduro en su totalidad, según se informó.

De acuerdo con los cálculos del gobierno, la cosecha de este año podría ascender al millón de quintales.

Se anticipa que la cosecha del algodón producirá unas 350 mil pacas de cinco quintales cada una.

Hace dos semanas, la Asociación de Trabajadores del Campo (ATC), denunció que muchos grandes product-

Pasa a la página 34

Disgusto por Lefebvre en México

México, D.F., enero 8 (AP). El arzobispo francés disidente, Marcel Lefebvre se encuentra en un pueblo del estado de Oaxaca, en el sur del país, y se informó que su presencia

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

THATCHER. Londres, enero 8 (AP). La sonriente primera ministra británica Margaret Thatcher a su llegada anoche al Teatro "Coliseo".

Cierra con alza dólar en Europa

Londres, Ene. 8 (AP). El dólar norteamericano ganó terreno hoy frente a las principales divisas europeas, en tanto que el precio del oro descendió a su cotización más baja desde mediados de diciembre.

En Francfort, el dólar

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACTOR. Los Angeles, enero 8 (AP). El actor Henry Fonda, de 75 años, sonríe mientras mastica tabaco ayer durante el primer día de ensayos de una obra teatral a presentarse aquí.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENSAYAN OBRA. Nueva York, Estados Unidos, enero 8 (AP). Chita Rivera examina una perra del actor Donald O'Connor durante un ensayo de la obra "Bring Back Birdie". Los productores de esa presentación no han señalado la fecha del estreno que se realizará en un teatro de Nueva York.

Enérgica advertencia a los terroristas en Perú

Lima, 8 enero (AP). El gobierno formuló hoy la más seria advertencia de represión a los autores de terrorismo, al tiempo que llamaba a empresarios y trabajadores a un diálogo tripartito, para evitar un paro nacional de actividades el próximo jueves 15.

El ministro de Trabajo, Alfonso Grados Bertorini, dijo que había llegado el momento de que los tres sectores convengan en un "pacto social" que apunte a mayores índices de producción.

Entretanto, el ministro

del Interior, José María de la Jara, dijo que el gobierno "no tendrá piedad de ninguna clase" en la represión del terrorismo y las alteraciones del orden público.

La advertencia del ministro fue hecha durante el sepelio de un miembro de la Guardia Civil que fue acribillado por desconocidos la noche del lunes, frente a la casa del ministro de Guerra, general retirado Jorge Muñiz Luna, donde estaba de guardia.

Carter espera libertad rehenes antes 20 enero

Washington, enero 8 (Latin-Reuters). El presidente Jimmy Carter expresó hoy la esperanza de que la crisis de los rehenes en Irán se resuelva antes de que entregue el cargo al mandatario electo, Ronald Reagan, el 20 de enero, pero se negó a predecir si tendría éxito en su tarea.

"Espero que pueda solucionarlo antes de que abandone el cargo, pero no puedo asegurar que sucederá así", dijo a los periodistas.

Refiriéndose al nuevo intercambio de mensajes que indicaría un avance más rápido hacia la solución, señaló que hacía cuanto era posible para li-

berar a los 52 cautivos estadounidenses retenidos en Irán, desde el 4 de noviembre de 1979.

"...continuaremos haciendo lo mejor que podamos hasta el último momento que permanezca como presidente", indicó.

Carter, hablando en momento que abandonaba la Casa Blanca para una visita de cuatro días a su hogar en Plains, Georgia, dijo que había enviado anoche a Argelia, al Subsecretario de Estado, Warren Christopher, para sostener nuevas conversaciones con los argelinos que han actuado como intermediarios con Teherán.

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NEVADA. Nueva York, enero 8 (AP). Aspecto que ofrecía ayer en la mañana una plaza de Manhattan, después de la nevada caída antenoche. Los árboles y las flores del Parque de Manhattan se cubrieron de nieve y los habitantes de aquí

soportaron el frío. El tránsito de vehículos se paralizó y varias personas se conducían en patines para trasladarse a sus hogares.